



Cartographie de la pandémie de la grippe H1N1

publié le 10/10/2009 - mis à jour le 18/06/2014

terminale - document - TUIC

Descriptif :

La mondialisation par la cartographie dynamique de la pandémie de grippe H1 N1

La pandémie de grippe H1 N1 peut être un exemple pertinent permettant d'aborder la **mondialisation** sous l'angle des questions sanitaires, puisé dans l'actualité.

Deux sites de cartographie repérés sur Internet :

► Le site de l'OMS ([Organisation Mondiale de la Santé](#))

Publication d'une [mise à jour hebdomadaire](#) sur la pandémie dont une cartographie dynamique sur l'Etat de la diffusion à travers la planète



► Le site d'un chercheur américain (Henry Niman) publie une cartographie réalisée par rizalabs et google